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Zusammenfassung

        
Berichtet wird über Techniken und Ergebnisse von 50 Laparoskopien, welche bei Sterilitätspatientinnen zum Zwecke der Gewinnung reifer Eizellen aus Graafschen Follikeln für In-vitro-Fertilisierung durchgeführt wurden. Insgesamt konnte in 32% aller Laparoskopien eine reife Eizelle gewonnen werden, in 52% aus allen punktierten Follikeln. Es wurden verschiedene Punktionsnadeldurchmesser sowie Saugdruckstärken verglichen, und es wird darauf hingewiesen, daß in letzter Zeit durch zunehmende Erfahrung und Verbesserung der Technik sowohl der richtige Zeitpunkt für den Eingriff bereits in 92% richtig bestimmt als auch die Eizell-Auffindungsrate pro Follikel auf 58% verbessert werden konnte. Eine weitere Verbesserung in diesem wichtigen ersten Schritt für ein erfolgreiches In-vitro-Fertilisationsprogramm erscheint durchaus möglich.


      
        
Abstract

        
Technique and results of 50 laparoscopies performed on sterility patients to obtain mature oocytes from Graafian follicles to carry out in vitro fertilisation, are reported. In 32% of all laparoscopies and in 52% of all punctured follicles a mature oocyte could be obtained. Different diameters of puncture needles as well as different suction intensities are compared. It is mentioned that through increasing experience and improved technique the exact time for the Intervention has been correctly determined in 92%. The recovery-rate for oocytes also could be increased to 58%. A further improvement in this important initial step to a successful in vitro fertilisation program is feasible.
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